

Begrüssung und Kurzstatement von Prof. Dr. med. A. Nidecker, Präsident Basel Peace Office

Sehr geehrte Parlamentarierinnen und Parlamentarier, geehrte Damen und Herren

Die jährlich im Januar verliehenen "PACEY Awards" anerkennen Verdienste von Jugend-Organisationen in Europa und der Welt: Der Begriff PACEY steht dabei für „PEACE, nuclear ABOLITION und CLIMATE ENGAGED YOUTHS, also Aktionen für Frieden, nukleare Abrüstung und klimaverbessernde Massnahmen Es sind tatsächlich viele jungen Menschen, welche die schwergewichtigen Entscheide für die Zukunft mitinitiieren, mittragen und mitfinanzieren müssen. Es sind aber auch die Fehler der Vergangenheit, die wir den künftigen Generationen durch frühere Entscheide aufbürden. Viele junge Menschen weltweit sind intelligent und haben Kraft aber brauchen zur Erreichung notwendiger Ziele Sie, die politischen Entscheidungsträger, auch des Schweizer Parlaments. Nur durch eine engagierte intergenerationelle Zusammenarbeit können wichtige Massnahmen im Bereich der Friedenssicherung, der nuklearen Abrüstung und dem Klima schnell getroffen und Ziele erreicht werden. Das Basel Peace Office freut sich, die heutige Veranstaltung mit Ihnen, verehrte politische Entscheidungsträger, aber morgen in Basel mit verschiedenen Jugendorganisationen der Schweiz und des benachbarten Auslands mittragen zu können. Dies auch im Hinblick auf den im September 2024 in New York stattfindenden „UN Summit of the Future“

**Welcome and short statement by Prof. Dr. med. A. Nidecker,
President Basel Peace Office**

Dear Members of Parliament, Ladies and Gentlemen

The "PACEY Awards", which are presented annually in January, recognize the achievements of youth organizations in Europe and around the world. The term PACEY stands for "PEACE, NUCLEAR ABOLITION and CLIMATE ENGAGED YOUTHS", i.e. actions for peace, nuclear disarmament and climate improvement measures. But it is also the mistakes of the past that we are burdening future generations with through past decisions. Many young people around the world are intelligent and have energy, but they need you, the political decision-makers, including those in the Swiss parliament, to achieve the necessary goals. Only through committed intergenerational cooperation can important measures in the areas of peacekeeping, nuclear disarmament and climate be taken quickly and goals achieved. The Basel Peace Office is pleased to be able to co-sponsor today's event with you, dear political decision-makers, but tomorrow in Basel with various youth organizations from Switzerland and neighbouring countries. This also in view of the "UN Summit of the Future" taking place in New York in September 2024.

Prof. A. Nidecker, Präsident, Basel Peace Office, 29. Mai 2024